
マラソンコンテストコメント集
*JA5JGV

参加部門はシングルバンドを廃止して、HF と V ・ UHF のそれぞれ電信・電話の

4部門くらいに縮小する時期になったような気がします。

*JH5LYW

今年も一年ありがとうございました。来年は Rig、ANT ともに整備しないとけい

ないようです。各局良いお年を。

*JE5XIC

今年も年に１回の挨拶と、年末のご挨拶ができました。

リグとアンテナの総点検ができました。

*JA5CKS

地域の敬老会に入会も済ませて、ぼちぼち精神とアマチュア無線廃局の終点が

近づく中で、そろそろアンテナ一式、リグ処分などで悩みが消えません

hihi･･･

ゴミと呼ばれるリグの最後は寂しいですな・・・

*JA5TFJ

毎年参加することに意義在りの精神で１日１局を目標にトライしましたが、毎

年参加する局が減っている様に感じます。また、最近は空のコンディションも

落ちており、HF の交信には苦労しましたが、移動運用に出ておる局に助けられ、

日数、エリアのマルチを全部達成することが出来ました。。交信戴いた各局に心

から感謝申し上げます。ありがとうございました。

*JA5OGX

通勤時のモービル運用(高松⇔三木町⇔さぬき市)および固定でのコンテスト参

加でした。今年もマルチ達成できました。

*JI5SAO

本年度は市町マルチ、日数マルチを全部クリアできました。参加局が毎年少な

くなっていますね。私個人の意見ですが県外局の参加が無理でも県外からのサ

ービスだけでも認めていただきたいです。

*JA5UJT

(久しぶりに)15 日出ることができた。

*JA5VO

香川マラソンコンテストの方法・内容を見直すべき意見が散見されます。

私見もあります。ご一考下されば幸甚です。

*JH5HTX

孫が２人になりました。昔我が子が小さい頃、無線機のツマミを全部引き抜か



れた事がありましたが、今の無線機は全部ボタンなので心配無用・・・という

訳ではありません。我がリグは、まだまだツマミのものばかりですから。。。ご

用心ご用心

*JF5VHW

少なかったです。

*JA5EXN

たまたま帰省している時に 40 年ぶりに参加しました。

*JR5PPN

いつもお世話になります

今年も参加し、楽しい一時を過ごせました

次回も楽しみにしています

参加各局お世話になりました

*JI5EDR

今年もオール移動運用で頑張りました。各局お声がけ有り難うございました。


